

# *La brigade de solidarité Juan Rius Rivera de Porto Rico visite Camagüey*

---



Camagüey, 28 juillet (RHC) La province de Camagüey a reçu 25 membres de la Brigade Juan Rius Rivera de Porto Rico à Cuba, qui jusqu'au 30 juillet réaliseront un programme de visites à diverses institutions sociales.

Dans l'emblématique Parc Agramonte de la ville a eu lieu, jeudi après-midi, l'accueil chaleureux de la 32ème édition de la visite de ce groupe de solidarité.

Les amis portoricains de Cuba ont déposé une gerbe à côté de la statue du plus illustre des Camagüeyens, Ignacio Agramonte y Loynaz (1841-1873).



Après avoir visité Holguín, Guantánamo et Santiago de Cuba, à l'occasion des célébrations de la Journée de la rébellion nationale (26 juillet), nous avons pris l'engagement d'arriver à Camagüey pour réaffirmer une fois de plus notre soutien à la plus grande des Antilles dans sa lutte inlassable contre le blocus américain, la base navale illégale de Guantánamo et la liste des pays soutenant le terrorisme, a déclaré Milagro Rivera, coordinatrice du Mouvement de solidarité avec Cuba à Porto Rico.

Parlant de son séjour dans la Cité des Héros, elle a commenté avec émotion ses impressions sur la commémoration du 70ème anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes et l'opportunité d'échanger avec Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Premier Secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et Président de la République.

Eduardo Almanza González, délégué de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples à Camagüey, a souligné la fermeté et la volonté d'agir de ceux qui, chaque année, défient le harcèlement, les menaces et les intimidations du gouvernement des États-Unis, pour renforcer les liens de fraternité avec le peuple de l'Agramontino.

Pendant leur séjour dans la région, ils verront vendredi le fonctionnement de la polyclinique Ignacio Agramonte et de l'hôpital pédiatrique provincial Eduardo Agramonte Piña, ainsi que les travaux scientifiques du Centre de génie génétique et de biotechnologie, et apprécieront le soir le talent culturel du Ballet folklorique de Camagüey (Source:ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329794-la-brigade-de-solidarite-juan-rius-rivera-de-porto-rico-visite-camaguey>



**Radio Habana Cuba**